

## Milad ke – 22 RSI Muhammadiyah Kendal Gelar Family Gathering

Jum'at, 02-03-2018



**KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID** – Masih sebagai salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka Milad ke – 22 RSI Muhammadiyah Kendal, Ahad (25/2) digelar kegiatan jalan sehat dan lomba sebagai salah satu bentuk kegiatan *family gathering*.

Kegiatan tersebut dirancang guna mendapatkan refreshing bersama keluarga pegawai RSI dalam satu waktu tertentu dan dalam satu lokasi, maka tidak heran jika jalan sehat diikuti lebih dari 400 orang.

" Jalan sehat sebagai pilihan *family gathering* akan mampu mempererat silaturahmi, tidak hanya antar karyawan, tetapi juga seluruh keluarga " kata direktur RSI Muhammadiyah Kendal, drg. H. Ibnu Darmawan, M.Kes.

Di hadapan seluruh peserta Ibnu juga menyampaikan, kebersamaan antar pegawai sudah terjadi dan berjalan setiap hari, sebagai bentuk rutinitas kerja dan mengabdikan, tetapi kebersamaan antar keluarga pegawai perlu diciptakan untuk menghangatkan dan mengakrabkan seluruh keluarga pegawai di lingkungan RSI Muhammadiyah Kendal.

Turut hadir dalam *family gathering* dua orang wakil ketua PDM Kendal, yaitu Drs. H. Maryono, M. Pd. dan H. Ikhsan Intizam, Lc, M. Ag.



*Semangat dan cerita dalam game bakiak, salah satu lomba, family gathering dalam rangka milad ke 22 RSI Muhammadiyah Kendal*

Maryono mengapresiasi atas kegiatan tersebut dan kegiatan itu bisa memiliki dampak positif atas perkembangan RSI.

" Milad ke 22 diharapkan RSI bisa semakin maju dan berkembang, terdepan sebagai rumah sakit pantura dalam melayani masyarakat "

Dikatakan pula, RSI sebagai AUM memiliki visi dan misi yang sama dengan persyarikatan, yaitu sebagai media dakwah Islam yang berkemajuan menuju masyarakat Islam yang sebenar – benaarnya.

Dalam family gathering digelar dua jenis kegiatan, yaitu jalan sehat yang menempuh jarak sekitar 5 km, dan lomba – lomba , seperti game bakiak, balap karung, setin sendok, pensil botol, dan cantel caping yang semuanya dilakukan secara estafet.

" Lomba model seperti itu dan dalam bentuk estafet memiliki makna untuk menjaga kebersamaan. " kata Humas RSI, Farid Hermawan.

Usai lomba dilanjutkan dengan pembagian hadiah yang sudah disiapkan panitia. Ada bermacam hadiah, antara lain TV 32 inc, kulkas, mesin cuci, sepeda gunung, hand phone, dan sejumlah hadiah menarik lainnya. ( Dyah Anggraeni/MPI Kendal )